



СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ

МЕЖДУНАРОДНЫЕ СТАНДАРТЫ

Регистрационный № РОСС RU.31156.04ЖММ0

ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ: ООО «ИНТ-ЭКС-ЮНИОН»
РОССИЯ, 127349, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Бибирево, проезд Шенкурский, д. 3Б

СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ

№ РОСС RU.C.31156.IS.ENMS.092

ВЫДАН: ОБЩЕСТВУ С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ
«ДЫМОХОД»
(ООО «ДЫМОХОД», ИНН 7801555470)

РОССИЯ, 199155, г. САНКТ-ПЕТЕРБУРГ, В.О., УРАЛЬСКАЯ УЛИЦА, ДОМ 10, КОРП. 2, ЛИТ. А, ПОМ. 16Н

НАСТОЯЩИЙ СЕРТИФИКАТ УДОСТОВЕРЯЕТ:

СИСТЕМА ЭКОЛОГИЧЕСКОГО МЕНЕДЖМЕНТА ОРГАНИЗАЦИИ, ПРИМЕНИТЕЛЬНО К: ПРОИЗВОДСТВУ И
ОПТОВОЙ ПРОДАЖЕ МОДУЛЬНЫХ МЕТАЛЛИЧЕСКИХ ДЫМОХОДОВ, ГАЗОХОДОВ, ВОЗДУХОВОДОВ,
ИЗДЕЛИЙ И КОМПОНЕНТОВ ДЛЯ СИСТЕМ ОТОПЛЕНИЯ, ВЕНТИЛЯЦИИ И КОНДИЦИОНИРОВАНИЯ



СООТВЕТСТВУЕТ ТРЕБОВАНИЯМ

ГОСТ Р ИСО 14001-2016 (ISO 14001:2015)

Основание: Решение органа по сертификации № 2821 от 26 мая 2025 года

Настоящий сертификат обязывает организацию поддерживать состояние процессов системы экологического менеджмента в работоспособном состоянии в соответствии с требованиями вышеуказанного стандарта, подтверждать это соответствие результатами прохождения ежегодного инспекционного контроля в Органе по сертификации ООО «ИНТ-ЭКС-ЮНИОН» во время всего срока действия сертификата.

Дата выдачи: 27.05.2025 г.

Срок действия до: 27.05.2028 г.

И.А. МЕЛЬНИЧЕНКО

В.В. СУШКОВ

Руководитель органа:

Эксперт:



№ 005743



CERTIFICATION SYSTEM

INTERNATIONAL STANDARDS

Registration No. POCC RU.31156.04ЖММ0

CERTIFICATION BODY: LLC «INT-EX-UNION»

3B, Shenkursky passage, inner territory of the city municipal district Bibirevo, Moscow, 127349, RUSSIA

CERTIFICATE OF CONFORMITY

No. POCC RU.C.31156.IS.ENMS.093

ISSUED TO: "DYMOKHOD" LIMITED LIABILITY COMPANY
("DYMOKHOD" LLC, TIN 7801555470)

10 URALSKAYA STREET, BUILDING 2, LIT. A, ROOM 16H, ST. PETERSBURG, 199155, RUSSIA

THE PRESENT CERTIFICATE CERTIFIES THAT:

THE ENVIRONMENTAL MANAGEMENT SYSTEM AS APPLIED TO: MANUFACTURE AND WHOLESALE OF
MODULE METAL FUME DUCTS, SMOKE FLUES, AIR DUCTS, PRODUCTS AND COMPONENTS FOR HEATING,
VENTILATION AND AIR-CONDITIONING SYSTEMS



COMPLIES WITH THE REQUIREMENTS OF
ISO 14001:2015

Based on: Decision of Certification body No. 2821 dated 26 May 2025

The present certificate binds the Company to maintain the environmental management system operable in accordance with the above mentioned Standard and to confirm its conformity providing relevant data after the annual inspections conducted by LLC "INT-EX-UNION" Certification Body all along the certificate validity interval.

Issued: 27.05.2025

Expiry date: 27.05.2028

I.A. MELNICHENKO

Head of the
Certification body:



V.V. SUSHKOV

Expert: